



**KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

## **Pressemitteilung vom 5.2.2020**

### **Sahnehäubchen feierten Geburtstag**



Ganz im Zeichen des 25jährigen Jubiläums stand der diesjährige Frauenkaffee der Rot-Weißen-Husaren im Vereinslokal Taubentränke. Die Sahnehäubchen boten ihren Gästen ein buntes Programm als Mischung aus alt und neu. Nachdem die Scheinheiligen ihre Gäste mit einer Litanei und guten Wünschen begrüßt hatten, wurde die Geburtstagsfeier mit dem Publikum zünftig mit einem gemeinsamen Schnäpschen eröffnet. Ein besonderes Geschenk überreichte der Kommandeur der Rot-Weißen-Husaren, Michael Klemmer, „seinen“ Frauen. Für das eigens anlässlich des Jubiläums entworfene Schild gilt Dirk Spurzem ein besonderer Dank.

Ein Vierteljahrhundert Frauenkaffee war Grund genug für ganz besondere Gratulationsgäste: Trude Herr, Wolfgang Petry, Andrea Berg, Tina Turner und Modern Talking ließen es sich nicht nehmen, ihre größten Hits als Geburtstagsständchen zu präsentieren. Auch die vereinseigenen Husarenmädchen präsentierten Stimmungshits als besonderes Geburtstagsgeschenk. Einen Rückblick auf die vergangenen Jahre boten die Sahnehäubchen mit einer besonderen Modenschau, in der die Vorzüge eines universellen Kleidungsstücks präsentiert wurden, sowie der Aufführung des Märchens vom Aschenputtel auf besondere Art und Weise. Dem hohen Jubiläum angemessen, war das Programm der Sahnehäubchen mit durchlauchten Gästen gespickt. Stolz war die Frauenkaffeegruppe darauf, dass Prinzessin Nougat, alias



**KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Amdernach**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

Kimberly Brunsmeier, das Publikum mit ihrem Debutvortrag erfreute. Ebenso hoheitlich bewarb sich Romy Beulker als Prinzessin 2023 bei den Rot-Weißen-Husaren. Als sie sich und ihre königliche Familie mit gekonnt klassischem Gesang vorstellte, war ihr die Zuneigung ihrer Untertanen gewiss. Helga Marbach und Mary Ahrenberg sorgten dafür, dass bei einem Querschnitt durch ihr großes Vortragsrepertoire der letzten Jahre kein Auge trocken blieb. Ebenfalls gekonnt präsentierten Romy Beulker und Brigitte Wagner-Schacht Klatsch und Tratsch beim Friseur. Das Prinzenpaar, das mit seinem gesamten Hofstaat zum Geburtstag gratulierte, wurde begeistert empfangen und ließ es sich nach einem reichen Ordenssegen nicht nehmen, noch mit den Sahnehäubchen und ihren Gästen zu feiern. Als Marina Spurzem, die wieder in gekonnt souveräner Art durch das Programm führte, das Finale ankündigte, ging zwar ein buntes Programm aber nicht die Geburtstagsfeier zu Ende. Nach dem obligatorischen Würstchenessen feierten die Sahnehäubchen mit ihren Gästen noch bis in den späten Abend ausgelassen ihren Ehrentag.  
[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)